

résidences immobilier

Exclusivité. Villa contemporaine d'environ 502m2 construite en 2022. Au rez-de-chaussée : entrée sur un espace de vie d'environ 200m2 avec salon, salle à manger, salle de billard, bar et une cuisine américaine entièrement équipée. Cave voutée en sous-sol accessible depuis le salle de billard. Toutes les pièces sont ouvertes vers l'extérieur, 4 terrasses accessible au rez-de-chaussée. Sur le même niveau, 1 master suite avec dressing, salon, salle d'eau et terrasse. A l'étage, un premier escalier dessert une master bedroom avec dressing, salle d'eau et une terrasse surplombant la piscine et le ...

Exclusive. Contemporary villa of approx. 502m2 built in 2022. First floor: entrance to living space of approx. 200m2 with lounge, dining room, billiard room, bar and fully-equipped open-plan kitchen. Vaulted cellar in basement accessible from billiard room. All rooms are open to the outside, with 4 terraces accessible from the first floor. On the same level, 1 master suite with dressing room, lounge, shower room and terrace. Upstairs, a first staircase leads to a master bedroom with dressing room, shower room and terrace overlooking the pool and grounds. A second staircase leads to two ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





